# 5月 クラスだより





#### つくし組(0歳児)

新緑の爽やかな5月となりました。4月の慣らし保育は子ども たちの一人ひとりの歩みに合わせ、無理なく進めることができ ました。保護者の皆さまのご理解、ご協力のおかげです。誠に 誠にありがとうございました。

4月、つくし組さんたちは初めての保育園にびっくり&ドキ ドキの連続でした!初めて家族から離れ、初めての保育室、初 めて出会う保育士・クラスのお友達、初めての足型ぺったん… などなど人生初がいっぱい!保育士の抱っこやおんぶ、お膝の 上から動けない子が多くいましたが、今では保育室に慣れ、保 育士に親しみ、段々と自分から玩具に手を伸ばすことができる ようになってきています。4月初め、なみだ、なみだの雨だっ た朝の保育室に晴れ間が見え始めました。保育士から離れても 笑顔で過ごせるようになり、ゆったりとした時間を楽しんでい ます。この調子で5月も子どもたちと信頼関係を育んでいき、 楽しく遊べる時間をどんどん増やしていきたいと思います!

## 

#### つくし組(1歳児)

新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。少 しずつ新しい環境に慣れ、子ども達の笑顔も増えてきたよう に感じられます。

さて、暖かい日が多くなりお散歩を楽しむつくし組さん。 お友達と手を繋ぐ姿や、花や虫、働く車など色々なものに興 味津々で、見つけると保育士に指を指して嬉しそうに教えて くれる姿が見られます。また、「チューリップ」や「どんな 色が好き」など保育士と一緒に歌ってくれる子や、歌や音楽 に合わせて身体を揺らしてリズムをとる姿が見られとてもか わいいですよ。

過ごしやすい季節になりましたが、日によっては夏のよう な暑い時もあります。水分補給や衣服の調節を行うなど、子 ども達の健康状態にも注意しながら、安心して遊び込める環 境を作っていきたいと思います。また、今月には保育参加も 予定しておりますので宜しくお願いします。 (松島)



#### れんげ組(2歳児)

新年度が始まり、れんげ組での生活も1ヶ月が経とうとし ています。新しい環境に戸惑い、緊張や不安でいっぱいだっ た子ども達も園生活に少しずつ慣れ始め、笑顔が見られるよ うになってきました。

先日は初めて園舎裏の川沿いまで散歩に行ってきました。 奥の方ではちょうどショベルカーが動いており、子ども達は 一目散にショベルカーの方へと駆け寄り喜んで見ていました よ!また、草花や虫に興味津々な子ども達は虫を見つけると 保育士に教えてくれたり、草花も保育士と一緒に摘んだりと 春の自然に触れながら楽しんでいます。お友達と手を繋いで 歩く事に慣れていない子もいるので練習を重ねていき、これ からの散歩も楽しみたいと思います。気温の寒暖差や新しい 環境での疲れが出始める頃かもしれません。ご家庭と園とで 子ども達の体調に気を付けながら過ごしていけたらと思いま (小沢) す。 ※新しいお友達 らいくん



#### すみれ組(3歳児)

青い空にこいのぼりが気持ちよさそうに泳いでいます。 新年度がスタートして早くも1ヶ月が経ち、新しい環境や 生活の流れに少しずつ慣れてきた子どもたちです。すみれ 組になり初めての事や自分で頑張る事も増えましたが、み んなとても一生懸命に頑張っています。その分、お家で少 し甘えん坊な姿もあるのではないでしょうか。園とご家庭 とで様子を伝え合いながら、寄り添っていけたらと思って います。心配事等ありましたらいつでもお声がけください ね。気持ちの良い季節なので戸外へ出る機会も増えてきま す。暑い日もありますので、調節しやすいお着替えの準備 をお願い致します。天候によって調節させて頂きますね。

今月は保育参加を予定しています。普段なかなか見られ ない園での子どもたちの様子を、親子で楽しみながら感じ て頂けたらと思います。お忙しい中と思いますが、宜しく お願い致します。 (安川)



### たんぽぽ組(4歳児)

新年度がスタートし、早くも1ヶ月が経ちました。

新しい環境に不安を抱え朝泣いて登園していた子も徐々に 新しい環境に慣れてきたようで笑顔で登園できる日が増えて きました。また、担任に会うと「おはよう」と子どもたちが 元気に挨拶をしてくれます。そんな子どもたちの姿をみて一 安心です。

兄弟すずめのグループが決まり、当番活動が本格的に始ま りました。給食当番、雑巾当番、ござ当番それぞれやり方を 担任に聞き積極的に行っています。雑巾当番は、たんぽぽ組 に進級し始まった活動です。はじめは自分で雑巾を絞るのに 苦戦していましたが、だんだん上手になってきました。お部 屋の床を何度も往復して拭いてくれる子どもたちです。ま た、子どもたち同士で声を掛け合い、助け合いながら活動し ている姿が見られこれからの子どもたちの成長が楽しみで す。 (佐藤あ)



#### ひまわり組(5歳児)

進級して、あっという間に1か月が経ちました。新しい 環境・新しい担任にも少しずつ慣れ、子どもたちから保育 士にたくさん話しかけてくれるようになりました。ひまわ り組のお友達はお話しすることが大好きで、自分の好きな 物や兄弟のこと、お休みの日に何をしたかなどたくさんお 話ししてくれ、とても嬉しいです!

先日からなわとび作りの為、みつあみの練習を始めまし た。「ひまわり組だから出来る」と言う喜びが子ども達に はあり、苦戦しながらも前向きに挑戦しています。練習を 始め約3週間。みつあみを初めてやる子もいて、仕組みを 理解するところから始めました。なかなか理解するまでに 時間がかかった子もいましたが、少しずつ出来るようにな っています。中には、「お家で練習をしたよ!」と言い、 出来るところを嬉しそうに見せてくれます。最近は、困っ ているお友達に教えてあげている姿も見られますよ。

(高橋み)